

# DIPERBESAR & DIPERLUAS





# JAGA MATA KAPAKMU

Pada suatu hari berkatalah rombongan nabi, kepada Elisa: Cobalah lihat, **tempat tinggal kami di dekatmu ini adalah terlalu sesak bagi kami.**

Baiklah kami pergi ke sungai Yordan dan masing-masing mengambil satu balok dari sana, supaya kami membuat tempat tinggal untuk kami. Jawab Elisa: Pergilah!

**Lalu berkatalah seorang: Silahkan ikutlah dengan hamba-hambamu ini. Jawabnya: Baik aku akan ikut.** Maka ikutlah ia dengan mereka. Setelah mereka sampai di sungai Yordan, mereka pun menebang pohon-pohon. Dan terjadilah, **ketika seorang sedang menumbangkan sebatang pohon, jatuhlah mata kapaknya ke dalam air.** Lalu berteriak-teriaklah ia: **Wahai tuanku! Itu barang pinjaman! Tetapi berkatalah abdi Allah: Kemana jatuhnya? Lalu orang itu menunjukkan tempat itu kepadanya.** Kemudian Elisa memotong sepotong kayu, lalu dilemparkannya ke sana, maka **timbullah mata kapak itu dibuatnya.** Lalu katanya : **Ambillah.** Orang itu mengulurkan tangannya dan mengambilnya.

2 Raja-raja 6:1-7







- Kapak pinjaman. Ini musim yang baru, dimana engkau harus punya kapakmu sendiri, urapanmu sendiri, jubahmu sendiri, senjatamu sendiri, covenant mu sendiri dengan Tuhan.
- Dimana hilangnya mata kapakmu, dimana hilangnya ketajamanmu ? Apa yang menenggelamkannya
- Engkau butuh Tuhan dan Elisa-mu untuk mengembalikan ketajamanmu



**GIVE ME THIS MOUNTAIN!**





## GIVE ME THIS MOUNTAIN!

Pada waktu itu Musa bersumpah katanya: Sesungguhnya tanah yang diinjak oleh kakimu itu akan menjadi milik pusakamu dan anak-anakmu sampai selama-lamanya, sebab engkau tetap mengikuti TUHAN, Allahku, dengan sepenuh hati. Jadi sekarang, sesungguhnya TUHAN telah memelihara hidupku, seperti yang dijanjikan-Nya. Kini sudah empat puluh lima tahun lamanya, sejak diucapkan TUHAN firman itu kepada Musa, dan selama itu orang Israel mengembara di padang gurun. Jadi sekarang, telah berumur delapan puluh lima aku hari ini, pada waktu ini aku masih sama kuat seperti pada waktu aku disuruh Musa, seperti kekuatanku pada waktu itu demikianlah kekuatanku sekarang untuk berperang dan untuk keluar masuk. Oleh sebab itu berikanlah kepadaku pegunungan, yang dijanjikan TUHAN pada waktu itu, sebab engkau sendiri mendengar pada waktu itu, bahwa di sana ada orang Enak dengan kota-kota yang besar dan berkubu. Mungkin TUHAN menyertai aku sehingga aku menghalau mereka, seperti yang difirmankan TUHAN.

Lalu Yosua memberkati Kaleb bin Yefune, dan diberikannyalah Hebron kepadanya menjadi milik pusakanya. Itulah sebabnya Hebron menjadi milik pusaka Kaleb bin Yefune, orang Kenas itu sampai sekarang ini, karena ia tetap mengikuti TUHAN, Allah Israel, dengan sepenuh hati. Nama Hebron dahulu ialah Kiryat-Arba. Arba ialah orang yang paling besar di antara orang Enak. Dan amanlah negeri itu, berhenti berperang.

Yosua 14:9-15



# RAKSASA-RAKSASA YANG PALING BESAR



Tetapi kepada Kaleb bin Yefune diberikan Yosua sebagian di tengah-tengah bani Yehuda itu, yakni Kiryat-Arba, seperti yang dititahkan TUHAN kepadanya. Arba ialah bapa Enak. Itulah Hebron

**Dan Kaleb menghalau dari sana ketiga orang Enak, yakni Sesai , Ahiman dan Talmi, anak-anak Enak.**

Dari sana ia maju menyerang penduduk Debir. Nama Debir itu dahulu ialah Kiryat-Sefer. Lalu berkatalah Kaleb: **Siapa yang menggempur Kiryat-Sefer dan merebutnya, kepadanya akan kuberikan Akhsa, anakku menjadi isterinya. Dan Otniel, anak Kenas saudara Kaleb merebut kota itu,** lalu Kaleb memberikan kepadanya Akhsa, anaknya menjadi isterinya.

Yosua 15:13-17



Yabes lebih dimuliakan daripada saudara-saudaranya namanya Yabes (Sorrow maker - AMP) itu diberi ibunya kepadanya sebab katanya: Aku telah melahirkan dia dengan kesakitan. Yabes berseru kepada Allah Israel katanya: Kiranya Engkau memberkati aku berlimpah-limpah dan memperluas daerahku, dan kiranya tangan-Mu menyertai aku dan melindungi aku dari pada malapetaka sehingga kesakitan tidak menimpa aku. (that i may not cause pain - NKJV) Dan Allah mengabulkan permintaannya itu 1 Tawarikh 4:10